



Llueven reclamos en comparecencia de Bartlett

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- Diputados le recriminaron a Manuel Bartlett sumir a la CFE en la peor crisis de su historia, 463 mil millones de pesos en pérdidas, 77 mil millones en adeudos a proveedores y contando. También le reprocharon la falta de productividad, pero más grave aún, la nula capacidad para generar ingresos. Al comparecer en la Cámara de Diputados, le dieron con todo; le regalaron su dinosaurio y le recordaron el dudoso origen de sus propiedades.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ABcoPhEPEf6EXwo&cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA%21213&parId=root&o=OneUp>